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Ata n.º 01/2023 

A nove de fevereiro de dois mil e vinte e três, pelas 21.00h, nos paços do concelho do 
Município de Sines, com a seguinte ordem de trabalhos, teve lugar a reunião do Conselho 
Municipal de Juventude, estando presente: -------------------------------------------------------------------- 
 
Membro da Câmara Municipal: 

 Fernando Ramos (Presidente do Conselho Municipal da Juventude e Vereador com 
competências delegadas no pelouro da Juventude)  

Conselheiros: 
 Ricardo Brito (JS – Coordenador Concelhio) 
 Gil Gonçalves (Associação MaiSines) 

Observadores Permanentes:  

 Miguel Silva (DEVANEIO) 
 Gonçalo Silva (Presidente Hóquei Clube Vasco da Gama) 
 Rosália Carvalho (Junta de Freguesia de Sines) 
 Paulo Carreiras (Guarda Nacional Republicana de Sines) 
 Gonçalo Naves (Público) 
 António Moura (Público) 

 

Com a seguinte ordem de Trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

A – Intervenção do Público  
B – Período antes da ordem do dia  
C – Assuntos da ordem do dia:  
 
1. Aprovação da ata da reunião anterior;  
2. Informações Gerais;  
3. Apresentação da proposta para a quinzena da juventude 2023 
 
Intervenção do Público: 

Não havendo nenhuma intervenção do público, o Presidente do CMJ antes da ordem do dia, deu 
um tempo para os intervenientes colocarem questões. 

António Moura, que estava na qualidade de cidadão perguntou o que era o CMJ. 

O Presidente do CMJ, explicou que o CMJ é um órgão consultivo, onde os jovens podem ter um 
contato mais direto com a Câmara Municipal de Sines, dando o seu contributo para a cidade e 
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para a comunidade jovem de Sines, para além disso, é também uma forma do executivo da 
Câmara Municipal de Sines estar mais perto da população jovem. De seguida leu o Regulamento 
do CMJ. 

Não havendo mais intervenções no período antes da ordem do dia, o presidente do CMJ deu 
início aos assuntos da ordem do dia: 

O presidente do CMJ, informou que a ata da reunião anterior iria ser aprovado na próxima 
reunião e por isso deu início ao ponto nº2 dos assuntos da ordem do dia, informações Gerais. 

Informações Gerais: 

O presidente do CMJ informou que as informações sobre as férias ativas vão estar brevemente 
no site do município e que as candidaturas às bolsas forma todas aceites e que estão a ser 
avaliadas. 

Não havendo mais nada a acrescentar, o Presidente do CMJ deu início ao ponto 3 dos assuntos 
da ordem do dia, apresentação da proposta para a quinzena da juventude 2023. 

Fernando Ramos, o Presidente do CMJ, antes de se apresentar a proposta da Quinzena da 
Juventude 2023 perguntou aos intervenientes se tinham algum contributo a dar para a Quinzena 
da Juventude 2023. 

Gil Gonçalves, representante do MAISINES, sugeriu que se desse mais visibilidade aos jovens 
criadores de Sines e diz que tem de haver concertos atrativos para Sines e Porto Covo.  

O Cabo Chefe Carreiras, sugeriu haver promover a prevenção rodoviária través da escola segura. 

De seguida Ricardo Brito, coordenador concelhio da Juventude Socialista, salientou que a 
quinzena da juventude 2022 correu muito bem e deve ser feita nos mesmos moldes, acha 
também que Porto covo deve continuar a fazer parte da programação da Quinzena da 
Juventude, para além disso, o gabinete deve continuar a oferecer workshops fora da oferta 
existente em Sines. Também acha que é importante manter a vertente desportiva na 
programação da Quinzena. 

De seguida o Presidente deu a palavra ao Gonçalo Silva, Presidente do Hóquei Clube Vasco da 
Gama, disse que este ano quer manter a gala de patinagem artística, e que o valor dos bilhetes 
reverte para os bombeiros voluntários de Sines e também manter uma apresentação do mini 
hóquei. Sugere a dinamização de uma atividade na escolas proporcionar uma atividade sobre 
rodas, possibilidade de utilização do Salão Social ou talvez a frente à escola antiga. 
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Rosália Carvalho, representante da Junta de Freguesia acha que devia de ser incentivado junto 
dos jovens um programa de voluntariado junto das associações. 

Gonçalo Naves, na qualidade de cidadão, referiu a importância de transporte para os jovens que 
residem nas zonas rurais terem acesso as atividades da quinzena. 

O Presidente do CMJ disse que iriamos fazer a divulgação da quinzena e depois perceber se havia 
ou não essa necessidade. 

Não havendo mais contributos para a quinzena da Juventude, o Presidente do CMJ pediu à 
Técnica Marta Prata para apresentar a proposta de programação da Quinzena da Juventude 
2023 do Gabinete da Juventude. 

Marta Prata começa por dizer que a Quinzena vai-se realizar de 11 a 30 de Março e que é para 
se manter no Castelo e a ideia é fazer uma noite dedicada ao hip-hop e musica eletrónica e uma 
noite ao rock. Começar na sexta-feira dia 24 de Março com os concertos de rock, The Ginkeys, 
banda sineense e os Black Mamba. E no dia 25 de Março, a noite ate de manhã, que 
contamos sempre com o apoio dos grupo de jovens folião, com um encontro de hip hop 
do litoral alentejano com a cabeça de cartaz os sineense Alcool Club, que já estão 
conhecidos nacionalmente e terminar com uma festa com os djs locais e o DJ Rui Vargas.  

Miguel Silva, representante da DEVANEIO, sugere outro tipo de nadas de rock para a 
programação, tudo depende sempre do publico alvo que se quer para a Quinzena da 
Juventude 2023, sugerindo a banda LINDA MARTINI. 

Marta Prata, percebe a intervenção, e refere que também gosta muito do trabalho dos 
linda Martini, mas infelizmente o público jovem só  houve hip hop e se queremos 
começar a fazer algo diferente do hip hop temos de ir para uma banda mais comercial 
que chegue a mais numero de público, pois a quinzena é um grande investimento da 
Câmara Municipal de Sines e corremos o risco de ter uma banda a tocar com o castelo 
vazio. 

De seguida fala do projeto HELLAS, um projeto da artista sineense CHININHA com 
outras artistas do hip hop a nível nacional, que promove as mulheres no mundo do hip 
hop. Na parte da formação e como os jovens vivem a era do mundo digital, sugere que 
seja feito um workshop de webdesign. Também informou que este ano iam marcar o dia 
27 de março, dia mundial do teatro com peça de teatro,  "Todas as coisas 
Extraordinárias" que fala sobre suicídio nos jovens e que será sessões para as escolas; 
Para além disso, na área da arte urbana é importante terminar a parede da escola vasco 
da gama com o tema da interculturalidade, sugerindo a artista, Mariana Duarte Santos. 
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Ricardo Brito pede a palavra e diz que a saúde mental é um assunto muito importante 
e que deve ser trabalhado junto dos jovens e que o tema da arte urbana encaixa 
perfeitamente na continuidade e tem haver com identidade da própria escola. 

Gonçalo Silva fala sobre o Plano Nacional de ética no desporto e que deveria de ser 
realizado um colóquio com convidados sobre o assédio no desporto. A passagem de 
um vídeo promocional sobre o tema era muito importante. 

Ricardo Brito sugeriu solicitar informação ao IPDJ que deve ter alguma coisa sobre o 
assunto.  

Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente do CMJ de Sines deu por encerrada a reunião. 

 

O Presidente do Conselho Municipal da Juventude 

 

Fernando Miguel Ramos 
 


